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練馬区立光が丘春の風小学校

保護者と教職員の会
会長　平尾　真

　　　

　　 第4回運営委員会を11月16日（土）に開催しました。

１．会長より挨拶
皆様お忙しいところ今日も集まっていただきありがとうございます。秋は色々イベントがありました

が、皆様のご協力により無事に終えることが出来ました。この後１２月の選考会に向けて色々と動いて
いくことになります。本日はよろしくお願いいたします。

２．副校長より挨拶
本日は、内木校長が前任校の大泉北小学校の５０周年記念式典に出席されているので、欠席とな

ります。日頃より様々な教育活動を支えてくださってありがとうございます。本日もよろしくお願いいたし
ます。

・春小フェスタについて
昨年度のコロナ明けの実施を生かして、子ども達も満足した楽しいイベントになったと思っておりま

す。また保護者の方々がその運営のためにお話をしていたり、ご協力をされている姿を見られたのが
とても嬉しかったです。学校の保護者会等がオンラインとなり直接繋がる機会が少なくなっているの
で、とてもよい機会だったと思っております。

・春光祭について
春光祭は今年試行という位置付けでしたが、小学校はクラブ活動、中学校は部活動を中心によい発

表の機会となりました。小中連携の一つの機会と考えております。来年以降どういうかたちになるかま
だわかりませんが、何かしらのかたちで子ども達の活躍の場を作れたらいいと考えておりますのでご
覧いただければと思います。

・正門について
正門が新しくなりました。区の全校で電子錠を導入するという方針のもと、以前の門だと電子錠がつ

けられないということで入れ替えました。今後電子錠をどこにつけるか、どういう運用をしていくか検討
しているところです。使いにくくならないように利用していきたいと考えております。詳細については決ま
り次第またお知らせいたします。

・学芸会について
１１月２９日（金）、３０日（土）に学芸会があります。今回は、子ども同士も児童鑑賞日に一斉に鑑賞

したり、保護者の方も保護者鑑賞日に全学年観ていただけたりと、コロナ前に戻せるところは戻してお
ります。今まさに練習しているところですので、楽しみにしていただけたらと思います。

・給食試食会について
コロナ明けで久々の実施ということで今動いていただいております。メニューは、きなこ揚げパン、肉

団子入り春雨スープ、ごまだれサラダになりそうです。今回の機会を活かして来年以降につなげてもら
えたらと思います。

・応援団まつりについて
１２月１４日（土）に応援団まつりがあります。子ども達や保護者の方々も参加していただければと思

います。

３．各委員会より活動報告と連絡事項
【執行部】：月一ペースで執行部会を開催。講演会の準備。保教の会への新規入会手続き。
〇１月１８日（土）学校公開日の3時間目に体育館を使わせていただき、こねくとうぃず様に講演していた
だく。来月中に告知と参加者募集を行う。

〇サポーターの募集について、改善案を検討する。
〇保教の会への新規入会があり手続き済。 



【郊外】：地区区民館館祭りの喫茶コーナーの準備。地区祭の参加。
〇１１月１７日（日）に地区区民館の館まつりに参加。
〇環境部会は、第３回、第４回は欠席したため、交換便にて資料を受諾し確認。第５回も欠席予定。来年
度も簡素化の予定。

〇地区祭のサポーターは、早めに募集をかけたため人数が集まった。
〇避難拠点連絡会について、執行部も参加しているのでトピックスがある時以外は参加しなくてもよいの
ではないか。今後どのように参加していくか執行部と相談する。

【広報】：第２号（春小フェスタ）の広報紙の発行、第３号の広報紙の発行準備。
〇運動会（第１号）に比べると春小フェスタ（第２号）の撮影サポーターはあまり人が集まらなかった。イベ
ントによりサポーターの人数は変動あり。

〇学芸会は学校のお便りでも紹介するため、第３号の内容は委員とサポーター紹介とする。

【文化】：春小フェスタの準備・開催、給食試食会の準備
〇給食試食会は５０人の募集に対し７２人の応募があり。献立も決まっており集金中。
〇春小フェスタの振り返り
・児童の参加者が４０５名で児童だけでみると参加率が６７．８４％。保護者と未就学児を合わせると５３０
名ほどとなりました。当日雨だったことで習い事がお休みになった等もあるかもしれませんが、昨年より
多くの方に参加していただけた。
・今年は経験者も多く臨機応変に対応していただけたので、特に大きなトラブルもなくスムーズに開催で
きた。
・参加者が増える想定だったが経費が昨年のままだったためどうするか検討し、昨年の備品を再利用し
てどうにか予算内に収めることが出来たのはとても良かった。
・サポーターの人数がギリギリの中、サポートしてくださる方々の子どもへの配慮が不足したため、来年
度検討が必要。文化委員では対応が限界のため、学校や執行部でも安全管理の管理として検討して
もらいたい。
・サポーターの人数がギリギリで、休憩が難しい状況だったので、来年検討が必要。
・春小フェスタの負担軽減策を検討予定。軽減策として、春小フェスタを開催する代わりに応援団まつり
の中にワンブース借りての参加、例年通りの７月開催ではなく今回のように秋の開催とするかなど検
討。執行部でも次年度に向けて検討中。

【選考】：来年度の役員選考に向けて、アンケート、おたよりの作成
〇アンケートの結果、２２名の方が来年度の保教の会に協力可能と回答。その方々に追加で事前アン
ケートを実施予定。

〇今回新しい試みとして、前年度に応募してくださったがご説明の機会がなかった方や、人数調整で見
送らせていただいた方に、平尾会長からのお手紙で来年度のご協力をお願いしたところ、複数の方か
ら回答をいただいた。

〇１２月１４日（土）１４時からの選考会に、各委員必ず１名以上の出席をお願いする。
〇各委員や執行部の活動を行っていくにあたり、必要なスキルや活動可能日など、選考に役立つ情報
について、各委員長・副委員長にLINE等でヒアリングさせていただく。

５.　令和６年度運営委員会の開催日程
以下日程で２F算数教室で開催予定。
　第5回運営委員会：１月１８日(土)　１３時３０分〜
　第6回運営委員会：３月８日(土)　１０時〜(午後になる可能性あり)

以上


